

Sent: Thursday, September 29, 2005 11:15 AM
Subject: Re: Einstellung der Bezuschussung von Netzwerk Saar

Sehr geehrte Frau Schneider-Kerle,

herzlichen Dank für Ihre Email.

Wir bedauern die Absicht des Wirtschaftsministeriums, die Zuschüsse für Netzwerk zu streichen ebenso wie Sie.

Nicht zu letzt die Tatsache, dass es Netzwerk nun schon zwei Jahrzehnte gibt, zeigt die Bedeutung des Vereins.

Wie ich es bereits in einem persönlichen Gespräch mit Frau Reusch und Frau Blacha zum Ausdruck gebracht habe, bedauere ich es politisch aber auch persönlich sehr, wenn Vereine, die zum größten Teil ehrenamtliche Dienstleistungen erbringen, nicht mehr durch Landeszuschüsse unterstützt werden.

Deshalb werden wir das Anliegen von Netzwerk und somit die weitere finanzielle Unterstützung von Netzwerk in den im November beginnenden Haushaltsberatungen thematisieren und uns für eine Fortführung der Förderung von Netzwerk einsetzen.

Mit freundlichen Grüßen

Manfred Baldauf

--

Manfred Baldauf, MdL

FDP-Fraktion im Landtag des Saarlandes

Tel.: 0681 / 5002-472

Fax: 0681 / 5002-477

E-Mail: m.baldauf@landtag-saar.de

www.fdp-fraktion-saar.de